

5 de noviembre de 2019

Discurso de agradecimiento en la ceremonia de entrega los Premios de Investigación SCIE-Fundación BBVA

Patricia Pons Tomás

Es un honor recibir este galardón, y quisiera agradecer a la Sociedad Científica Informática de España y la Fundación BBVA por este reconocimiento, y por poner en valor mediante estos premios la importancia de la investigación en nuestro país.

Quisiera expresar también mi gratitud a todas las personas con las que he tenido la suerte de contar durante estos años, que me han brindado siempre su cariño y ánimos, en especial a Carolina, Raúl, María, Joan, Sonia, Marta y Mónica.

Gracias al grupo de Ingeniería del Software y Sistemas de Información de la UPV y a mis compañeros de laboratorio, por todos los momentos compartidos.

Me gustaría agradecer especialmente a mi director de tesis, el Dr. Javier Jaén, por su inestimable guía y apoyo. Ha sido un mentor excepcional, además de ser un ejemplo de generosidad y profesionalidad.

Y sin duda, gracias al pilar de mi vida, mi familia, y a mis padres, por acompañarme en cada paso, por su apoyo incondicional, y por alentarme a perseguir mis sueños siempre.

De pequeña decidí estudiar informática porque me fascinaban las posibilidades, y acabé combinando en mi tesis varias de mis pasiones: desarrollar tecnología para mejorar el bienestar de humanos y animales. Actualmente, con menos de un 20% de alumnas

5 de noviembre de 2019

universitarias en informática en España, necesitamos más que nunca reducir entre todos esta brecha de género digital, acercando la informática a las nuevas generaciones como lo que es: un campo apasionante, multidisciplinar, motor de cambio social, para todos y todas.

Muchísimas gracias.